



Chronik 2012

Boule Club Brühl 2010 im BTV 1879 e.V.

Chronik

Das Ziel dieser Chronik ist es, über die Abteilung Boule im BTV zu berichten, dass deren Entwicklungen als Ganzes übersichtlich erkannt, herausragende Ereignisse (sportlich und allgemein) genannt und besondere Personen gewürdigt werden. Zusätzlich wird eingegangen auf besondere Veranstaltungen, insbesondere mit Bezug auf die Erstmaligkeit derartiger Veranstaltungen sowie auf sich ergebender Traditionsveranstaltungen.

2012

Januar Die Abteilung hat **39 Mitglieder**.

Aufgrund der erfreulich gestiegenen Mitgliederzahl werden für die Liga-Saison 2012 drei Mannschaften gemeldet, wobei die erste in der Bezirksklasse und die beiden anderen Mannschaften in der Kreisliga starten.

12. März Wir trauern um unseren Boule-Kameraden Hans Macht



Hans Macht

Unfassbar und überraschend mussten wir die traurige Nachricht entgegen nehmen, dass unser lieber Boule-Freund Hans Macht gestorben ist. Wir haben einen sehr angenehmen und Sport begeisternden Menschen verloren.

Auf Anregung von Freunden hat er neue Lebenskraft im Boule-Sport gefunden, um den Tod seiner Frau besser verschmerzen zu können. Durch den annähernd täglichen Aufenthalt auf dem Bouleplatz wurde dieses Hobby ein fester Bestandteil seines Lebens.

Wir denken gerne an Hans zurück und werden ihn in guter Erinnerung behalten.

06. Mai Es erfolgt die zweite ordentliche Abteilungs-Mitglieder-Versammlung.
11. Mai Unser Verein nimmt wie auch im vergangenen Jahr am BPV NRW Cup teil. Leider schied unser Team nach spannenden Spielen gleich in der ersten Runde gegen den Vorjahressieger Royale Cologne aus.
- Juli Erstmals werden Clubmeisterschaften Tête-à-Tête und Doublette für Mitglieder ausgerichtet.
08. Juli Susanne Seme und Alfred Hovekamp qualifizieren sich für die Doublette Mixte Landesmeisterschaft in Münster und belegen dort am 09. Juli den 37. Platz (von 64).
26. Aug. **Erster Clubmeister Tête-à-Tête** wird Alfred Hovekamp. Den Zweiten Platz belegt Thorsten Knippel. Auf Rang drei schafft es Philipp Bergheim.



Alfred Clubmeister im Tête-à-Tête



Der 2. Platz für Thorsten



Der 3. Platz für Philipp

30. Aug. Es findet ein Pressetermin mit dem Brühler Schlossboten für die Spendenaktion der Bänke auf der Bouleanlage statt. Spender für die Holzbänke auf Platz 2 sind die Brühler Bank (Herr Verheugen, Vorstand), Dr. Jürgen und Gabi Zerche, sowie Susanne Seme.

30. Sept. Saisonabschluss im Ligabetrieb:
Die 3. Mannschaft belegt mit zwei Siegen den Platz 9 in der Kreisliga A. Auf Platz 2 mit 5 Siegen beendet die 2. Mannschaft die Saison in der Kreisliga C. Ebenfalls den 2. Platz erreicht unsere 1. Mannschaft mit 8 Siegen (nur eine Niederlage!) in der Bezirksklasse A.
Für die 1. Mannschaft spielten in dieser Saison:
René Chiomento, Irmgard und Arthur Dreeßen, Marco Hegel, Wolfgang Hilger, Alfred Hovekamp (Spielführer), Helmut Lautenburg und Jaques Maron

Für die 2. Mannschaft spielten in dieser Saison:
Josef Hans, Yvonne Kappelhoff, Thorsten Knippel, Gerd Monzel (Spielführer), Günter Nestvogel-Stöckle, Karin Parsch, Michael Prast und Robert Turrill

Für die 3. Mannschaft waren in dieser Saison gemeldet:
Heinz F. Amberg, Ilka Ascher, Philipp Bergheim, Ingrid Echle, Eva Franke, Florian und Hubert Müller, Ulrich Nolden, Susanne Seme und Sven Winter

04. Nov. Als **erste Clubmeister** Doublette gehen Alfred Hovekamp und Helmut Lautenburg in die Vereinsgeschichte ein. Den 2. Platz belegen Paulo José de Sousa Romáo und Uli Nolden. Einen tollen 3. Platz erreichen Günter Nestvogel-Stöckle und Michael Prast.



Platz 3 für Günter und Michael



Platz 2 für Paulo und Uli



Platz 1 für Helmut, Alfred
und Josef (Wanderpokalstifter)

16. Dez. Alfred Hovekamp belegt zusammen mit Uwe Meding (Hagen) und Hans Schmitt (Witten) sensationell den **2. Platz bei der NRW Hallenmeisterschaft Triplette 2012.**
Herzlichen Glückwunsch zum **Vizelandesmeister-Titel.**